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Protokoll der 13. Sitzung vom 
04.12.2024 
 

Der Vorsitz eröffnet die Sitzung um 20:36 Uhr. Jakob Pulß führt das 
Protokoll. Anwesend sind bei Beginn 19, bei Schließung der Sitzung 19 
Personen.  

  

1. Beschluss der Tagesordnung 

• Die Tagesordnung wird auf Metro-Karte, Kaffeekasse und 
Landesfachschaft ergänzt unter Sonstiges a, b und c. Der 
Punkt LAFATA wird durch den Punkt ZWITA ersetzt unter 
3.c. 

2. Beschluss des Protokolls der letzten Sitzung 

• Gegen das Protokoll der letzten Sitzung bestehen keine 
Einwände. 
 

3. Berichte und Abfragen 
a. Wasserspender  

• Christian Döhmen berichtet. Beim Gespräch mit der 
Dekanin haben wir unter anderem über den 
Wasserspender geredet. Die TK hat uns dafür 500€ 
zugesagt. Es ist uns leider nicht möglich einen fest 
installierten Wasserspender wie vor dem UKD zu 
besorgen. Grundsätzlich hat die Dekanin nichts 
dagegen, wir fahren mit der Planung wie gehabt fort. 
 

b. Brüsselfahrt 

• Ulrike Scheurle berichtet. Eigentlich wollten wir am 
09.01.2025 fahren, dass EU-Parlament hat sich leider 
zu spät zurückgemeldet, so dass es jetzt schwierig ist 
einen Reisebus zu organisieren bzw. zu finden. Bis 
wir eine VV für den Beschluss gemacht haben, 
verschieben wir die Brüsselfahrt erstmal nach hinten.  
 

c. ZWITA 

• Anastasia Müller berichtet. Charlotta und ich waren in Berlin zur ZWITA. 
Dabei haben wir wieder Workshops durchgeführt und es gab eine 
spannende Podiumsdiskussion. Wir beide haben uns am meisten mit 
struktureller Benachteiligung in der juristischen Ausbildung und was der 
BRF dazu einbringen kann beschäftigt. Nebenbei gab es wie immer ein 
sehr schönes Rahmenprogramm 
 

d. Gespräch Dekanin 

• Denise Rips berichtet. Wir hatten ein Gespräch mit der Dekanin. Dabei 
konnten wir einige Punkte abarbeiten, wie zum Beispiel den 
Wasserspender, eine freie Woche für die 3. Semester vor den ZPKs und 
ob es 2 Räume für die Schwerpunktsklausuren gibt. Letzteres wird es nicht 
geben. Über die freie Woche muss erst noch mit den Professor: innen 
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gesprochen werden. Im Ergebnis sind wir mit dem Gespräch sehr 
zufrieden und konnten einiges einbringen, aber auch mitnehmen.  
 

e. Probeexamen 

• Ulrike Scheurle berichtet. Herr Prof. Otto ist auf uns zu gekommen und 
möchte wieder ein Probeexamen stattfinden lassen. Wir sollen bitte 
herausfinden, welcher Tag am günstigsten ist. 

• Denise Rips wirft ein. An allen Tagen sind Schwerpunktveranstaltungen 
bis 20:00 Uhr. Es wird leider keinen perfekten Tag geben, außer man 
nimmt den Samstag. Deswegen soll Herr Prof. Otto schauen, wann es ihm 
am besten passt. 

• Der Vorschlag von Denise trifft auf Zustimmung. 

• Das Referat Akademisches wird mit Herr Prof. Otto in Kontakt treten und 
ihm das Ergebnis mitteilen. 

 
 

4. Märchenlesen 

• Melissa Urban berichtet. Am 12.12.2024 findet unser Märchenlesen statt. 
Es wäre sehr schön wenn so viele wie möglich von uns dahin kommen 
können. Es wird noch einen Schichtplan geben. Außerdem verkauft die TK 
wieder Waffeln. Wer noch einen Beitrag machen möchte kann sich auch 
gerne noch melden. Wie jedes Jahr findet auch wieder ein Ugly Sweater 
Wettbewerb statt. 
 

• Beschluss i.H.v. 200€ für Trinken und Preise 
- Einsitmmig angenommen 

 

• Beschluss für eine Wechselgeldkasse mit 80€ 
- Einstimmig angenommen 

5. Sonstiges 
a. Metro Karten 

• Charlotte Burmeister berichtet. Es wird ab sofort keine Metrokarten mehr 
geben. Wenn wir etwas bei der Metro kaufen müssen, dann sollen wir den 
Finanzern bescheid geben, diese holen dann eine Vollmacht vom AStA. 
Damit können wir dann weiterhin zur Metro gehen. 
 

b. Kaffeekasse 

• Klara Stender berichtet. Wenn es Interesse gibt, dass wir uns Getränke 
oder ähnliches für den Fachschaftsraum besorgen, dann könnt ihr mir 
gerne schreiben. Ich würde dann eine Art Kaffeekasse machen in die jeder 
etwas einzahlt und wir dann immer mal wieder den Kühlschrank bei uns 
füllen. 
 

c. Landesfachschaft 

• Janett von der Landesfachschaft ist zu Besuch und berichtet. Die 
Landesfachschaft wird bei der nächsten Sitzung in Köln neu gewählt. Ihr 
seid natürlich herzlich eingeladen teilzunehmen und euch aufstellen zu 
lassen. Die Arbeit ist im Grunde nicht viel anders als im normalen 
Fachschaftsrat nur nicht so umfangreich. Ihr könnt auch, wenn ihr keinen 
„großen“ Posten bestreiten wollt in einen Arbeitskreis gehen. Dort werden 
dann immer kleinere Themen ausgearbeitet und am Ende vorgestellt. 
Eines der bekanntesten Themen aus der Vergangenheit ist sicherlich der 
integrierte Bachelor. Bei Fragen könnt Ihr entweder direkt mir schreiben 
oder Anastasia oder Charlotta aus eurem Rat. 
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6. Nächste Termine 

• Märchenlesen     12.12.2024 

• LAFATA Köln     11.01.2025 

• JVA Düsseldorf     02.04.2025 

• Sommerfest     08.07.2025 

 
 
Die Sitzung endet um 20:55 Uhr. 
 
 
Denise Rips     Christian Döhmen   Jakob Pulß  
Vorsitzende    Vorsitzender    Protokoll 

 
 
 


